

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Keine Höhenangst im Riesenrad: VP-Gemeinderätin Ines Anger-Koch (Mitte).

Foto: Swennen-Schlick

## „Speed-Dating“ mit Politikern

### Ein „heißer Stuhl“ im Riesenrad: Glücksspiel und Mitbestimmung

■ (swe/kp). Politik muss nicht langweilig sein. Das bewiesen die Jungen Europäischen Föderalisten/Bund Europäischer Jugend. Sie luden Politiker am 9. Mai zum „Speed-Dating“ im Riesenrad.

#### Diskussion in luftiger Höhe

Die heißen Diskussionen um Europa und Demokratie fan-

den über den Dächern Wiens statt. SP-Gemeinderat Peko Baxant etwa stellte sich in luftiger Höhe den kritischen Fragen der Jugendlichen. So wurde auch viel über das kleine Glücksspiel gesprochen.

#### 150 Fragesteller

Rund 150 Mädels und Burschen interessierte unter anderem,

wie es denn nun mit Griechenland im Speziellen und Europa im Allgemeinen weitergehe.

#### Direkte Demokratie

Aber auch das Thema direkte Demokratie wurde von den Jugendlichen eifrig diskutiert. Die meisten jungen Wiener wollten mehr Mitbestimmungsmöglichkeiten.